

San Andrés sede de Reef Check 2017

Escrito por Redacción San Andrés

Viernes, 13 de Octubre de 2017 09:04 - Última actualización Viernes, 13 de Octubre de 2017 09:11



El ‘buceo con propósito’ evaluando la salud de los arrecifes de coral llegó al mar de los siete colores con la expedición San Andrés Reef Check, que se adelantará entre el 13 y el 16 de octubre en las instalaciones del Hotel Portofino Caribe. Un evento promovido por la Fundación Corales de Paz.

Este es el tercer monitoreo de arrecifes conducido por buzos recreativos, organizado por la Fundación Corales de Paz; además de ser la segunda jornada de certificación ‘Reef Check EcoDivers’ realizada este año en Colombia.

Las expediciones de monitoreo coralino participativo –*reef check*– son el resultado de la unión de la pasión por el buceo, el deseo de cuidar, conservar y devolverle al arrecife de coral al menos un poco de todos los beneficios que nos brinda.

Este programa ha sido identificado como una de las 10 iniciativas de ciencia ciudadana más atractivas en el país. En esta ocasión, se entrenarán 25 personas como *reef check ecodivers*, entendiendo esto como una élite de buzos voluntarios que pasan de un buceo recreativo a otro de monitoreo que informa sobre la salud coralina en el país.

El ‘San Andrés Reef Check’ es diferente a las anteriores expediciones realizadas por Corales de Paz porque quienes completen con éxito el programa de capacitación recibirán un certificado del Sena con el cual, se espera que reciban reconocimiento social de su competencia laboral y se amplíen sus posibilidades de inserción y movilidad laboral.

Los monitores certificados asistirán en la toma de información actualizada sobre el estado de salud de los arrecifes de la isla y en la identificación de sitios prioritarios para la implementación

de acciones de protección y restauración que se vienen adelantando en el archipiélago.

La expedición cuenta con el apoyo de organizaciones ambientales, entidades gubernamentales, empresas de buceo y de turismo del país; su equipo de instructores está compuesto por reconocidos investigadores de arrecifes de coral en el archipiélago, como son Nacor Bolaños y Alfredo Abril-Howard de la Corporación Coralina y Alexandra Pineda de la Fundación Seaflower.

“Estamos convencidos que juntos estamos incrementando la capacidad técnica y el recurso humano para la evaluación y monitoreo del estado de salud de un ecosistema estratégico para Colombia como lo es el arrecife de coral” dijo el director de Corales de Paz, Phanor Montoya Maya.

Las entidades que apoyan la expedición son: Reef Check World Wide, Conservación Internacional Colombia, Coralina, Fedecas, Sena, Help 2 Oceans Foundation, Seaflower Foundation, BIS, CMAS, Diver Station, San Andres Divers y Hotel Portofino Caribe.